

☆心も体も元気な子供を育成するために 家族みんなで 『はやね・はやおき・あさごはん』を実践しよう！
☆協働型目標 ○お互いのよいところを認め合い、チャレンジする子供を学校・保護者・地域で育てよう

めざす子供の姿 かしく・やさしく・たくましく 3つの「あ」：あいさつ・あったか・ありがとう



五社の峯

名取市立愛島小学校
学校だより
令和5年11月27日
児童数911名

〒981-1238 名取市愛島笠島字東蔵神 34 Tel 022-382-2538 Fax 022-382-2966 <https://www.natori.city.ed.jp/medeshima-es/>

子供たちの姿に感動！

今年度の学習発表会も無事終了し、子供たちは日常の学校生活に意欲的に励んでいます。

今年度の学習発表会は、新型コロナウイルスの感染拡大の影響で中止や縮小になっていたものが、数年ぶりに学年そろっての演奏が可能になりました。発表する側も参観される保護者の皆様も、それぞれに感慨深い一日となりました。保護者の皆様からたくさんの感想を寄せていただきましたので、一部紹介させていただきます。

行事で育つ力はとても大きいものがあります。今回の学習発表会でも、それぞれの児童の大きな成長ぶりが観客の感動を呼んだようです。みんなで力を合わせて成し遂げた達成感を、引き続き今後の学校生活に生かしてほしいと思います。

- ・発表がすべて終わった時の子供の表情がとても印象に残りました。仲間達と一緒に同じ目標に向かう貴重な経験を乗り越え、6年生になる自覚も深まったと思います。長い時間をかけてご指導くださった先生方に感謝申し上げます。
- ・家でもリコーダーや歌の練習をがんばっていました。「マイ・バラード」は私も小学生で歌ったので、おもわず口ずさんでいました。みんなの心が一つになって、とても素晴らしい発表会でした！
- ・とても素晴らしい発表会でした。一つの事に打ち込む、成し遂げる、それも学年全体で！！達成感の共有という素晴らしい経験ができたのではないかと思います。最後すべての演奏が終わった後の子供たちの誇らしげな顔が印象的でした。
- ・毎日、家で踊っていて、意気込みを感じておりました。クラスの皆と横を見て、お互い照れながらも一生懸命踊っている姿にとっても成長を感じました。
- ・家でもいつも練習していたので、その頑張りが実を結び、お友達と一丸となって踊る姿に成長を感じ、誇らしく、涙があふれました。みんなステキでした！
- ・これからもいろいろなことに全力で取り組んでほしいです。



農業高校を見学しました ～地域学校協働本部研修会の報告～

11月1日（水）に、地域学校協働本部の研修会で宮城県農業高等学校の見学に行きました。参加された皆さんの感想をご紹介します。地域の魅力を体験する研修会第1弾は、大成功だったようです。

- ・育てた野菜の販売がとてもいい！農家にも負けない野菜を育てていることが分かる。和太鼓クラブが地域の行事に参加して演技をしている子どもが素晴らしい。ぜひ愛島の子たちにも見せたい。
- ・名取に「宮農」があることは知っていても、子供たちが中でどれだけ充実した学びをしているのか、どんな人材が育てているのかについては、今回初めて知ることばかりだった。名取に、しかも愛島の近隣にこのような学校があることを誇りに思うとともに、いろいろな方にも知ってほしい。
- ・農業クラブ全国大会のプロジェクト発表で2連覇したり、今回ダムカレーパンなどを作ったりしたことをニュースで見て頑張っているのが私たちの誇りです。スポーツの面でも素晴らしいです。
- ・園芸や畜産だけでなく、食や衣服、ものづくりについて広く学べる環境は、人が生きていくために必要な知識や技術を身につけられる、またはそのきっかけを作る機会が与えられていて、子供たちが自分の仕事や将来について考えるのに最適だと思いました。
- ・現在は農業人口が減少していますが、その重要性は変わらないと思います。現在の農業に見合った知識・技術を身につけて、地域の農業を守ってほしいと思います。



最近の学校のようす

☆3年生：「名取音頭」を学ぼう



○3年生が地域の皆さんに「名取音頭」を教えていただきました。踊りの先生方が大勢来てくださって、ていねいに振付を教えていただき、子供たちは楽しみながら、地域に伝わる踊りを覚えることができました。ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。



☆1年生：防犯・交通安全教室



○1年生で防犯・交通安全教室を行いました。警察学校の皆さんが来校してくださり、交通ルールや不審者への対応など、具体的に教えてくださいました。1年生の子供たちは身を乗り出して、興味深く話を聞いていました。これからも「安全」に気を付けて生活していきます。

PTA活動へのご協力ありがとうございます！

「家庭教育はすべての教育の原点」と言われます。社会が複雑化する今、社会総がかりで子供の育ちを支える必要性がこれまで以上に高まっています。PTAは、保護者と教員が協力して、「子供の健全な育成を図る」ことを目的としています。本校では、会員の皆さんの負担のない活動内容と考えられており、皆さんが協力的に活動していただいています。今年度の本部役員会でも、次年度以降の改善点があれば皆さんのご意見を取り入れていく意向です。12月12日(火)に本部役員会・運営委員会がありますので、ご意見・ご要望がある場合は、学校までご連絡ください。

十回SSデー	生活のめあて 「ものを大切にし、身の回りをきれいにしましょう」 ○持ち物に名前を付ける ○みんなで使うものを大切に使う ○校舎内外の清掃をしっかりとる ○机やロッカーの中の整理をする	保健安全のめあて 「冬の病気から体を守ろう」 「火の用心をしよう」

12月の行事予定



1日(金)	3年校外学習 SC来校日	15日(金)	2年校外学習 SC来校日
2日(土)	6年 一中制服採寸	18日(月)	全校標準学力調査
6日(水)	6学年PTA行事	19日(火)	3学年PTA行事 全校5校時限
7日(木)	3年校外学習	20日(水)	2学年PTA行事 全校5校時限
8日(金)	3年校外学習 SC来校日	21日(木)	大掃除 全校5校時限
12日(火)	2年校外学習	22日(金)	弁当の日 全校5校時限
13日(水)	4学年PTA行事 1学年PTA行事	25日(月)	冬季休業日(～1/7)
14日(木)	学習参観		
15日(金)	学習参観、読書の日		

お知らせとお願い

★ 愛島小インフルエンザ警報発令中！
 です。現在、インフルエンザ罹患者が大変増加しており、学級閉鎖も相次いでいます。また、登校後に発熱して早退になるお子さんも大勢います。朝は登校前に必ず検温と体調の確認をお願いします。体調がすぐれない場合は無理をせず、早めに受診をお願いします。インフルエンザの罹患者が判明した場合は、すぐに学校までご連絡ください。その際、出席停止がいつまでかもお伝えください。咳がある場合は、必ずマスクをさせてください。よろしくをお願いします。

